

Gemeinschaft-Gemeinschaften im Kreis Cuxhaven Datum: 05.03.2019

Ein Wechsel an der Spitze

Die Guttempler-Gemeinschaften im Landkreis Cuxhaven haben eine neue Vorsitzende

KREIS CUXHAVEN. Edeltraud Krethe ist neue Vorsitzende der Guttempler-Gemeinschaften des Kreises Cuxhaven. Die Chefin der Guttempler-Gemeinschaft Langen trat bei der ersten Sitzung des neuen Jahres in den Räumen der Kirchengemeinde St. Petri in Langen die Nachfolge von Siegfried Hein an, der sich aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr zur Wiederwahl stellte. Er will Edeltraud Krethe aber als Stellvertreter unterstützen.

Siegfried Hein war zehn Jahre lang Vorsitzender der Guttempler im Kreis Cuxhaven. Zum Abschluss der ersten Sitzung in diesem Jahr wurde ihm mit einem Rückblick auf seine Amtszeit sowie einer Würdigung seines Wirkens gedankt. Ein Blumenstrauß als Frühlingsbote erhellte ihm den Tag.

In der Gemeinschaft Altenwalde wird Siegfried Hein weiter als Vorsitzender fungieren. Als dortiger Schatzmeister wurde Wilfried Gatke ebenfalls wiedergewählt. Edeltraud Krethe als Vorsitzende der Gemeinschaft Langen und Peter Hesse als Schatzmeister wurden in ihren Ämtern auch bestätigt. Die Gemeinschaft Medemüfer hat sich entschieden, zum 30. Juni ihre Arbeit in der Suchthilfe einzustellen.

Höhepunkte des Jahres

Neben den Veränderungen in den Gemeinschaften standen diverse Themen und Informationen auf der Tagesordnung. In Anwesenheit von Reinhard von Oehsen, dem Vertreter des Landesverbandes Niedersachsen und Sachsen-Anhalt, wurde fleißig diskutiert und gewählt. Außerdem wurde ein Blick auf die Höhepunkte des laufenden Jahres geworfen. Demnach sind wieder zwei alkoholfreie Bälle geplant: der Tanz in



Der Landesschatzmeister Reinhard von Oehsen (von links), die Vorsitzende Edeltraud Krethe und der ehemalige Vorsitzende Siegfried Hein blicken positiv in die Zukunft der Guttempler-Gemeinschaften. Foto: nr

den Mai und der Adventsball. Weiterhin nehmen die Guttempler im Landkreis Cuxhaven an der Aktionswoche Alkohol (Sonnabend, 18. Mai, bis Sonntag, 26. Mai) mit einem Notteléfono teil. Dieses soll in der Aktionswoche täglich von 8 bis 20 Uhr erreichbar sein.

Am 7. Juli ist das 36. Kreiskegeltornier aller Gemeinschaften im Kreis Cuxhaven geplant, Veranstaltungsort ist das Kegelzentrum „Zur Sonne“ in Cuxhaven. Weiterhin soll am 3. Oktober der Internationale Tag der Guttempler gefeiert werden. (nz)

Guttempler-Gemeinschaften

- › **Gemeinschaft Altenwalde:**
Treffen: freitags um 19.30 Uhr im evangelischen Gemeindezentrum, Hauptstraße 81, Altenwalde.
- › **Gemeinschaft Langen:**
Treffen: mittwochs um 20 Uhr im Gemeindehaus St. Petri, Kapellenweg 7a, Langen.
- › **Gemeinschaft Medemüfer:**
Treffen: donnerstags um 20 Uhr in den Gemeinderäume St. Severin,

Himmelreich 4, Otterndorf.

- › **Gesprächskreis der Gemeinschaft Altenwalde:**
Treffen: mittwochs um 18.30 Uhr in den Räumen des Kneipp-Vereins, Bernhardstraße 71, Cuxhaven.
- › **Ansprechpartnerin für den Kreis Cuxhaven:** Edeltraud Krethe, ☎ 0 47 07/4 59. Weitere Informationen im Internet unter www.guttempler-kreis-cuxhaven.de